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Ein voller Erfolg trotz Corona: 
Das Interesse an der SPD-Ver-
anstaltung zur Abschaff ung 
der Straßenausbaubeitrags-
satzung war so groß, dass 
noch ein zweiter Info-Abend 
notwendig wurde.

Fraktionsvorsitzender Dirk 
Zog baum und Andreas Fox 
begründeten eindrucksvoll, 
warum die geltende Satzung 
bürgerfeindlich, ungerecht 
und sogar eventuell existenz-
vernichtend sei.

„Unsere Straßen werden im-
mer schlechter. Diese Satzung 
verhindert überfällige Stra-
ßensanierungen, statt sie zu 
fördern,“ so Zogbaum in sei-
nem Fazit.

Der Helmstedter Stadtrat 
schloss sich mit überwältigen-
der Mehrheit dieser Auffas-
sung an und beschloss mit der 
Annahme des SPD-Antrages 
die Abschaffung der Satzung. ■

Ratssplitter 

Innenstadt
99 attraktive Ideen zur 
Belebung unserer In-
nenstadt hat die SPD 
vorgelegt. Mit ihrem 
Antrag „Netzwerk Er-
lebnis Innenstadt“ will 
die SPD-Ratsfraktion 
die längst überfällige 
Zusammenarbeit aller 
Akteure der Innenstadt 
voranbringen. 

„Nur so kann der durch 
die Coronakrise be-
schleunigte Abwärts-
trend unserer Innen-
stadt gestoppt werden“, 
unterstreicht Ratsmit-
glied Michael Gehrke. 
Damit wir dort auch in 
Zukunft gern im Café 
sitzen, nette Menschen 
treffen und einkaufen 
können. ■ 

Bahnhof
Im nächsten Jahr soll 
das Dach des Bahn-
hofs für 392.000 € sa-
niert werden. Bisherige 
Unterhaltungskosten 
für den Bahnhof: über 
100.000 €. Die Kosten 
laufen aus dem Ruder. 

Heute ist man nicht 
viel weiter als vor fünf 
Jahren. Bisher gibt es 
immer noch keine För-
dermittel. Um dies zu 
ändern, ist das innova-
tive SPD-Konzept eines 
ZEIT.REISE.BAHNHOFS 
einstimmig vom Rat be-
schlossen worden und 
muss jetzt umgesetzt 
werden. ■

Aufgespießt
„Sagen Sie dieses finanzielle 
Abenteuer ab – ob die 39 Mio. € 
reichen werden, bezweifele ich 
übrigens – und kümmern sich 
um die Sanierung der weiter-
führenden Schulen. Da können 
Sie auch viel Geld ausgeben, 
was schon lange hätte passie-
ren müssen. Und Sie würden 
sogar dafür gefeiert.“

Thomas Mosenheuer,
GaBö-Elternratsvorsitzender, 
in einem Appell an Landrat Ra-
deck, die Planung zur „Umset-
zung“ des GaBö zu beenden. ■

CDU-Landrat Radeck will weiterhin das idyllisch gelegene 
Gymnasium am Bötschenberg (GaBö) nach Königslutter „um-
setzen“. Trotz Riesenschulden des Kreises.

Teure Planung für unnötigen 
Umzug des GaBö stoppen 

Ungerechte Satzung endlich abgeschaff t
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Gesamtkosten: etwa 46 Mio. € 
(vor einem Jahr: 19 Mio. €). 
Andererseits sind mindestens 
70 Mio. € nötig, um den gi-
gantischen Investionsstau an 
den Schulen abzubauen. An 
diesem Stau leidet vor allem 
das GaBö. Die SPD-Ratsfrakti-
on fordert daher vom Landrat, 
die Planungen für die „Um-

setzung“ des GaBö sofort zu 
stoppen und stattdessen die 
längst überfällige Sanierung 
insbesondere am GaBö zu be-
ginnen. Diesem Standpunkt 
ist mit überwältigender Mehr-
heit der Helmstedter Stadtrat 
in einer gemeinsamen Resolu-
tion gefolgt. ■

Landrat Radeck (CDU) will GaBö nach Königslutter verpflanzen
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mg.niemann@t-online.de
stellv. Fraktionsvorsitzende, 
Vors. AJFS, ASE, SchulA, VA
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Bei den letzten Wahlen zum 
Rat der Stadt Helmstedt ha-
ben fast 34% der Wählerinnen 
und Wähler ihrer Helmstedter 
SPD ihr Vertrauen geschenkt. 
Bitte wenden Sie sich auch 
weiterhin an uns, wenn Sie 
Anregungen, Fragen oder Kri-
tik haben. Wir freuen uns auf 
Ihre Vorschläge. ■

Mitreden 
Wir laden ein zur nächsten Bür-
gersprechstunde am Montag, 
14. Dezember, 16 bis 17 Uhr. 
Leider können wir uns nicht 
persönlich treffen. Sie errei-
chen uns über www.spd-he.de 
oder telefonisch unter 05351 
7660. Wir freuen uns auf Ihre 
Kritik und Ihre Anregungen.

Uwe Strümpel
ustruempel@t-online.de
FA, SchulA, VA, Kreistag

Klaus Junglas
klaus.junglas@t-online.de
Vors. BUA, FA

Petra Wiesenborn
petra.wiesenborn@t-online.de
ATK, BUA, Kreistag

Dirk Zogbaum
dirkzogbaum@t-online.de
Vors. SPD-Fraktion, Ortsbgm. 
Büddenstedt, ASE, ASO, VA

Andreas Fox
a.fox.helmstedt@gmx.net
Fraktionsgeschäftsführer, 
Vors. ATK, BUA

Hans-Jürgen Schünemann
ob.emmerstedt@t-online.de
2. stellv. Bürgermeister, 
Ortsbgm. Emmerstedt, ASO, 
BTA, VA, Kreistag

Margit Grune
mgrune@online.de
AJFS, stellv. Vors. ASE 

Heiko Jeglortz
heiko.jeglortz@gmail.com
stellv. Vors. AWS, BTA

Ina Klimaschewski Losch
ina.klimaschewski-losch@web.de
stellv. Ratsvorsitzende, BTA, 
Vors. FA

Michael Gehrke
michael.gehrke@t-online.de
ATK, AWS

Alexandra Girod
alexandra.girod@gmx.de
stellv. Vors. ASO, AWS

Torsten Koch
torsten_koch@freenet.de
AJFS, stellv. Vors. SchulA

Ihre SPD-Ratsfraktion stellt sich vor

AJFS: Jugend, Familie und Soziales
ASE: Ausschuss für Sport und Ehrenamt
ASO: Öffentliche Sicherheit und Ordnung
ATK: Tourismus und Kultur
AWS: Wirtschaft und Stadtentwicklung
BTA: Betriebsausschuss
BUA: Bau- und Umweltausschuss
FA: Finanzausschuss
SchulA: Schulausschuss
VA: Verwaltungsausschuss

In diesen Ausschüssen vertre-
ten wir Ihre Interessen:

Die SPD 
wünscht Ihnen 
besinnliche 
Adventstage, 
ein frohes 
Fest und vor 
all em ein 
gesundes 
neues 
Jahr 
2021.


